
１番　仲山　寛　　議員 ４番　柴山　恭子　　議員
１．朝倉市の農林行政施策について １．学校教育
　(1) コロナ禍における農業情勢と農業施 　(1) 学校ICT環境整備事業について
　　策 　(2) 教育環境の充実について
　　① 農業の現在の状況と問題 　(3) 不登校児童生徒について
　　② 今後の朝倉市の農業施策 　(4) コミュニティ・スクール制度につい
　　③ 有害鳥獣対策 　　て
２．企業誘致施策について ２．子ども・子育て支援
　(1) 企業誘致推進事業について 　(1) トワイライトステイ・ショートステ
　　① 企業誘致事業状況 　　　イについて
　　② 開発公社について 　(2) 虐待と相談の現状について
　　③ 企業誘致施策について 　(3) あさくら”縁”結び応援事業につい

　　て
３．有害鳥獣対策

２番　浅尾　静二　　議員 　(1) イノシシ・シカ・アライグマ等駆除
１．新型コロナウイルス感染症対策につ 　　と処理方法について
　いて
　(1) 医療体制の確保について
　　① 朝倉医師会、北筑後保健所、朝倉 ５番　北川　清文　　議員
　　　市の連携はとれているか １．小石原川ダム湖畔を利用した地域振
　　② 朝倉市新型コロナウイルス感染症 　興について
　　　相談窓口の設置はできないか 　(1) ダム周辺植樹等の活動について
　　③ 新型コロナウイルス感染症予防講 　(2) 小石原川ダム管理所のトイレ及
　　　座等の必要性について 　　び会議室使用について
　(2) 朝倉市の独自支援策について 　(3) 復興戦略会議のその後の進捗状況に
　　① PDCAサイクルは機能しているか 　　ついて
　　② 行政組織としてどのように対応し ２．子どもたちへの学習支援等
　　　ているか 　(1) 学習環境の整備について

　　① １人１台端末の早期実現は
～　昼　食　～ 　　② 障がいのある児童・生徒のための

　　　装置整備は
３番　大庭　きみ子　　議員 　　③ GIGAスクールサポーターの配備は
１．新型コロナウイルス感染症対策に 　　④ 家庭学習のための通信機器整備は
　ついて 　　⑤ 学校の遠隔学習機能の強化は
　(1) 朝倉市内の感染者に対するケア及 　(2) コロナ禍における学習指導について
　　び感染の動向について 　　① 学校再開後の児童・生徒たちの様
　(2) 生活困窮世帯への支援について 　　　子は
　　① 生活保護申請者への対応について 　　② 授業遅れに対する児童・生徒たち
　(3) 学童保育所の感染対策について 　　　及び先生方の不安は
　(4) 教育現場における感染対策と心の 　　③ GIGAスクール対応に対する学校現
　　ケアについて 　　　場の先生方の研修体制について
　(5) 教育現場における熱中症対策につ ３．新型コロナウイルスに対する感染症
　　いて 　対策等の心得

　(1) 感染症に対しての子どもたちへの教
　　育は
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１番　実藤　輝夫　　議員 ～　昼　食　～
１．朝倉市の新型コロナウイルス感染症
　の現状と今後の対策 ３番　中島　秀樹　　議員
２．九州北部豪雨災害復旧工事贈収賄事 １．新型コロナウイルスと地方創生につ
　件の実態解明と再発防止 　いて
３．市政報告の現状と今後の対応 　(1) 人口減少を防ぐため、どのような戦

　　略を描くのか
　(2) コロナ禍をチャンスとして捉え関係

２番　熊本　正博　　議員 　　人口を増やせないか
１．国道500号ダム区間の供用開始等に 　(3) 朝倉市のIT環境の現状はどうなって
　ついて 　　いるのか
　(1) 供用開始時期について ２．学校安全について
　　① 令和２年12月からは供用開始され 　(1) 安全教育について
　　　るのか 　(2) 仕組みについて
　　② 朝倉市は被災原因をどのように認 　(3) 通学路について
　　　識しているのか 　(4) 不審者について
　　③ 延期理由を朝倉市はどのように把 　(5) 救急法について
　　　握しているか 　(6) 防災について
　　④ 今後どのようになっていくのか、
　　　朝倉市の見解を
　(2) 市道の被災について ４番　加藤　正二　　議員
　　① 道路が数多く被災しているが、ど １．蜷城地区の浸水対策について
　　　のように復旧されるのか 　(1) 蜷城地区の浸水被害対策について
　　② 土砂は江川ダム貯水池に流れ込ん 　　① ７月出水時の桂川水門の操作につ
　　　でいるが利水者である朝倉市はど 　　　いて
　　　のように認識しているのか 　　② 桂川の河川改修計画と令和２年７
　(3) コア山の整備について 　　　月豪雨について
　　① コア山整備が遅れていると認識し 　(2) 蜷城地区の内水対策について
　　　ているが、取得の方針は予定通り 　　① 堤防嵩上げと町橋、平瀬橋付近の
　　　進められるのか 　　　改修計画について
２．平成29年７月九州北部豪雨災害か 　　② 桂川水門下流部の法線について
　らの復興について 　　③ 長田川の排水能力を高めていくた
　(1) 復興の取り組み状況について 　　　めの検討について
　　① 復興について現在の取り組み状況 　　④ 床島用水路の活用について
　　　を問う 　　⑤ 長田川の桂川橋、佐田川の佐田川
　　② 地区別復興まちづくり協議会では、 　　　橋架替工事に関連した長田川の改修
　　　どのような議論がなされているの 　　　の可能性について
　　　か
　(2) 復興に向けた産学官連携の取り組
　　みについて
　　① 産学官連携について、具体的な取
　　　り組みは行っているのか
　　② ワークショップを行っていると聞
　　　くが具体的にはどのような議論な
　　　のか
　　③ 今後はどのように取り組んでいく
　　　のか
　　④ 復興に向けた産学官連携の取り組
　　　みについて問う
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